



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.  
GENERALE

A/37/295

S/15226

17 juin 1982

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS/ARABE

UN LIBRARY

JUN 21 1982

UN/CONFERENCE

ASSEMBLEE GENERALE

Trente-septième session

Points 31 et 34 de la liste préliminaire<sup>x</sup>

QUESTION DE PALESTINE

LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT

CONSEIL DE SECURITE

Trente-septième année

Lettre datée du 16 juin 1982, adressée au Secrétaire général  
par le Représentant permanent de l'Oman auprès de l'Organisation  
des Nations Unies

En ma qualité de Président du Groupe arabe pour le mois de juin 1982, j'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint une lettre datée du 16 juin 1982 qui vous est adressée par M. Yasser Arafat, président du Comité exécutif et commandant en chef des forces armées de la Révolution palestinienne.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre des points 31 et 34 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent de l'Oman auprès  
de l'Organisation des Nations Unies,

(Signé) Mahmoud ABOUL-NASR

<sup>x</sup> A/37/50/Rev.1.

ANNEXE

Lettre datée du 16 juin 1982 adressée au Secrétaire général  
par M. Yasser Arafat

Mes salutations,

De Beyrouth, ville assiégée par les néofascistes, bombardée par air, mer et terre, enfer imposé aux enfants, aux femmes et aux civils.

De Beyrouth je vous envoie ce message pour que le monde entier soit informé de cette conspiration barbare ourdie contre les peuples libanais et palestinien et de la tragédie que vivent ces deux peuples en raison de l'invasion fasciste, militaire et sanguinaire des Israéliens, et qui jusqu'à maintenant a entraîné des dévastations dans les villes et les villages libanais et dans les camps de réfugiés palestiniens. Cette mission militaire américano-israélienne continue devant les yeux du monde entier.

Il importe que le monde connaisse, par votre intermédiaire et grâce à vos responsabilités et à votre position, la tragédie qui se joue sur le sol libanais.

L'invasion israélienne, qui bénéficie du soutien total et illimité des Etats-Unis sur les plans militaire, politique, diplomatique et financier, s'est soldée à ce jour par des pertes massives humaines et matérielles. Selon des rapports préliminaires sur le nombre de victimes dans la population civile palestinienne et libanaise il y aurait eu :

30 000 morts ou blessés

10 000 disparus

300 000 personnes déplacées

A cela il faut ajouter la destruction totale de 14 camps de réfugiés palestiniens, de trois grandes villes libanaises - Tyr, Sidon et Nabatieh - et des dégâts considérables dans des douzaines de villes et villages libanais.

Des institutions et des établissements de caractère social et économique ont également été détruits, notamment des hôpitaux, des écoles, des installations d'alimentation en eau et des centrales électriques.

A/37/295  
S/15226  
Français  
Annexe  
Page 2

Ce qui se passe à Beyrouth, continuellement bombardé par terre, air et mer (des parties de la ville ont été occupées, le reste est assiégé), révèle le caractère horrible et criminel de cette agression militaire, barbare, menée par les envahisseurs fascistes israéliens.

Je demande instamment à l'Organisation des Nations Unies de mettre fin à cette invasion fasciste et criminelle et d'assurer le retrait total et inconditionnel des forces militaires israéliennes conformément à la résolution 509 du Conseil de sécurité.

Nous demandons à l'Organisation des Nations Unies d'envoyer immédiatement une Commission du plus haut niveau pour enquêter sur les crimes qu'ont commis et continuent de commettre les forces militaires israéliennes afin que le monde puisse se rendre compte de l'aspect horrible de ce qui se passe actuellement au Liban contre les peuples palestinien et libanais.

Nous souhaiterions appeler l'attention sur le fait qu'en dépit du cessez-le-feu qu'Israël a déclaré par deux fois, ses attaques militaires se poursuivent et que ses forces militaires continuent d'avancer en territoire libanais dans l'intention d'encercler complètement Beyrouth et d'occuper le palais présidentiel libanais.

Je demande que le texte de ma lettre soit distribué aux membres du Conseil de sécurité et de l'Organisation des Nations Unies.

Le Président du Comité exécutif,

Commandant en chef des forces armées de  
la Révolution,

(Signé) Yasser ARAFAT